

風通信R2年12月号

神戸市灘区六甲台町5-31カルム六甲1F
むらまつ歯科医院 (078-871-4180)

冬を迎えて新型コロナの感染者の人数も過去最高の更新が続いています。もともと冬は増えるだろうと言われていたの程度は想定内ですが、気が緩んでいるのも確かです。



どこにいても人出も多く、外食のお店もなかには満席で大騒ぎしているところもあり…個人の感染予防には限界もありますが、個人ができることをきちんと実行するのは義務でもあるかなと思っている今年の冬です。来年の春には落ち着いてくれるといいのですが。。。年末は実家に帰れるのかな？

むらまつ歯科の今年の診療は12月28日月曜日の午前までで、来年は1月5日火曜日から通常診療です。 よろしくお願いたします。

<感染拡大>

全国的に新型コロナ感染者が増えていて、第2波が収まりきらない状態なので第3波を

実感しています。イベント緩和にGoto eatにトラベルにと感染拡大防止とは矛盾する政策もありますが、個人での感染予防が重要かと思われま

す。
先日ヴィッセル神戸の試合を観に行きましたが、入場規制も緩和されてかなりの人数がスタ



ジアムに入れるようになりました。その分人混みも増えて、緩みもはっきりと感じます。ここまで緩和してもいいものか僕にはわかりませんが、個人的にはしばらくはスポーツ観戦も控えようと思っています。

歯科の感染対策は今まで通りではありますが、なお一層徹底して来年の春を無事に迎えられるばと思っています。

<入学前健診>

先日鶴甲小学校で行われた入学前健診…来年の新1年生は60人ちょっとくらいで、ふたクラスの予定だそうです。顔見知りのお母様方や子供達もいて、あっという間の2時間でした。

運動の日が続いて音楽の日も開催された鶴甲小学校。。。合唱はなしで楽器演奏のみ、ひとクラスごとの発表なので、見学者

の人数も少なくそれぞれの間隔もきっちり取られていて安心できる音楽会でした。

生徒たちが帰ってから教室の消毒や掃除を頑張ってくれて、安全に学校のイベントを開催できるように尽力してくださっている先生方には感謝ですね！

<デロリアン>

先日、クルマにドライブレコーダーを装着するためにサンシャインワーフに向いていたのですが、人生



で初めて走ってるデロリアンを見て大興奮してました。バック・トゥ・ザ・フューチャーから飛び出てきたようなデロリアンだったな〜カッコいいお父さんが運転されてました。維持費が大変だろうな〜(笑)

普段ならクリスマスで大盛り上がりの神戸ですが、今年は静かなクリスマスになりそうです。それでもサンタさんは来てくれるんですよ〜

<お知らせ>

マスクやアルコールなどの物品の販売は11月で終了しております。よろしくお願いいたします。